

<http://www.ammар.org.ar/Reunion-con-asesores-de-la.html>

Reunion con asesores de la senadora Alperovich

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Fecha de publicación en línea: Jueves 1ro de agosto de 2013

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Las compañeras de Ammar se reunieron el pasado 30 de julio con los asesores de la Senadora por Tucuman Beatriz Rojkes Alperovich para presentarles el proyecto de ley para regular el Trabajo Sexual Autonomo.



En la reunión los asesores se mostraron muy interesados en nuestra problemática, y expresaron que la postura de la senadora es respetar las libertades individuales de cada uno, como marca el artículo 19 de la Constitución Nacional. "Ella viene de una provincia muy particular por el caso Marita Veron y está al tanto de la problemática y sabe que las leyes antitrata no hacen mas que criminalizar a las trabajadoras sexuales", sostuvieron los asesores